

*L'atelier du Bambou*

organise un week-end autour du **shakuhachi**

à Villeurbanne

**Vendredi 20, Samedi 21 et Dimanche 22 mai 2016**

avec

**Christophe Gaston** professeur diplômé jun-shihan de l'école Tozan \*  
Tout niveaux , débutants bienvenus , prêts d'instruments possible



100€ les deux jours - 10h/18h - 60€ la journée  
40€ la demie-journée \* (grands débutants Sam 14/17h)

Inscriptions renseignements

Tel 0610142326

[bamboushakuhachi@yahoo.fr](mailto:bamboushakuhachi@yahoo.fr)

[bamboushakuhachi@blog4ever.com](mailto:bamboushakuhachi@blog4ever.com)

(\*) **Christophe Gaston** est diplômé de l'école Shin-Tozan Ryû (<http://www.shintozanryu-france.com/>) où il est l'élève de **Sôzan Chiaki Kariya**, représentant officiel de cette école en France.

En 2013 il passe l'examen de « jun-shihan », examen permettant d'enseigner et de dispenser des diplômes dans cette école. Parallèlement à son apprentissage principal chez Shin-Tozan Ryû il étudie le style Kinko (école Chikumeisa) auprès de **Gunnar Jinmei Linder** (<http://nipponicom.com/shakuhachi/>) qu'il fait venir en France régulièrement pour des stages.

Il a aussi étudié auprès de **Daniel Lifermann** et par son intermédiaire avec **Teruhisa Fukuda**, fondateur de l'école Hijiri kai.

Christophe Gaston se produit régulièrement dans des formations de shakuhachi dans le cadre de manifestations culturelles japonaises à Paris, en duo avec la joueuse de Koto Akari Sagara .

il joue aussi du shakuhachi dans le cadre d'une formation de jazz, dans laquelle il travaille à adapter cet instrument traditionnel dans un contexte d'improvisation et d'écriture occidentale.